

Hidupkan Bulan Muharam, DPC PKB Lampung Barat Adakan Refleksi dan Rapatkan Barisan

Tri - YUDIHUTRI.JURNALIS.ID

Aug 23, 2021 - 00:06



Refleksi Dan Rapatkan Barisan Cara DPC PKB Lambar Hidupkan Bulan Istimewa Muharram 1443H.

Bulan Muharam adalah bulan pertama dalam penanggalan Hijriyah. Muharram sendiri berasal dari kata 'Haram', yang artinya 'diharamkan' atau 'dipantang', yaitu

dilarang melakukan peperangan atau pertumpahan darah. Tanggal 1 Muharram adalah hari Tahun Baru dan berarti memasuki bulan istimewa dalam Agama Islam,

salah satu keistimewaan bulan muharram adalah Bulan untuk mematangkan langkah terbaik, dimana sejarah mencatat dibulan inilah Nabi Muhammad S.A.W berhijrah dari Makkah ke Madinah yang menjadi tonggak sejarah perkembangan Islam hingga sekarang

Seiring rentetan Momen bersejarah dari adanya keistimewaan bulan Muharram inilah pada hari ini, Minggu (22/08/2021), seluruh Lebah Lebah PKB yang ada di Lampung Barat dan di Lampung mengadakan acara refleksi Muharram 1443 H. guna memupuk semangat juang para kader-kader PKB dalam memperjuangkan kemaslahatan Umat.

hadir dalam acara yang diselenggarakan di Pagar Dewa oleh DPC. PKB Lampung Barat, KH. Abdul Charis ketua Dewan Syuro PKB Lampung Barat dan ketua DPC PKB KH. Jakpar Sodik Lampung Barat didampingi oleh anggota DPR-RI Hj. Ela Siti Nuryamah, S.Sos dan Soni Setiawan, ST.MH pengurus DPW PKB Lampung dan juga anggota DPRD provinsi Lampung Komisi 4 dan fraksi PKB Lambar Edi Aprianto, dan sekretaris DPC PKB Lampung Barat.

Soni Setiawan, pengurus DPW PKB Lampung Barat dalam sambutannya mengajak para kader untuk mendoakan Ketua DPP PKB Drs. H. Abdul Muhaimin Iskandar, M.Si. dan Partai PKB agar sukses pada pemilu 2024 mendatang.

"Tidak lupa juga kami Lebah Lebah DPW PKB dan DPC PKB yang ada di Lampung mendoakan kesehatan ibu ketua DPW PKB provinsi Lampung Hj. Chusnunia Chalim, S.H., M.Si., M.Kn., Ph.D. semoga sehat selalu panjang umur. Dan untuk para pengurus DPW PKB dan fraksi PKB se-Lampung kita do'a kan dimudahkan segala urusannya dan berkah dalam menjalankan tugas dari partai maupun tugas sebagai wakil rakyat".

"Semoga kedepan Partai Kebangkitan Bangsa dapat menggapai cita-citanya. Agar di tahun 2024 PKB dapat menjadi partai pemenang dan ketua DPP PKB dapat menjadi presiden di tahun 2024". Harapnya.